

Eindrücke aus Indien

■ Noch bis zum 28. November ist die Ausstellung „Roland Bauer – Fotografien aus Rajasthan“ im Hällisch-Fränkischen Museum in Schwäbisch Hall zu bestaunen. Roland Bauer hat sich als Fotograf weit über die Region hinaus einen Namen gemacht. Sein 60. Geburtstag veranlasste das Museum, dem renommierten Lichtbildner eine Ausstellung im „Wintergarten“ zu widmen. Gezeigt werden rund 30 Arbeiten, die im Jahr 2007 während einer Reise des Künstlers durch den Nordwesten Indiens entstanden sind. Die gezeigten Bilder entföhren den Betrachter in eine faszinierende fremde Welt, die gegensätzlicher nicht sein kann. Ihm begegnen sentimentale Stille und pulsierendes Leben, prachtvolle Paläste, mit Fahrrädern verstopfte Einkaufsgassen, fantastisch beleuchtete Großstädte, kleine Weiler, barfüßig herumtollende Kinder, Händlerinnen an ihren Marktständen. Bauer studierte 1974 bis 1980 an der Gesamthochschule Dortmund Fotodesign und Bildjournalismus. Seit 1980 arbeitet er als freischaffender Fotograf.
INFO: Tel. 07 91/75 13 60
www.schwaebischhall.de

Isländische Impressionen untermalt mit Musik

■ „European contrasts“ nennt der Fotograf Bernhard J. Lattner seine 2009 entstandenen Landschaftsmotiv-Zyklen „four elements/iceland“ und „iberia/mancha“. Jeweils 21 Exponate der Zyklen stellt er in der Volkshochschule Neckarsulm aus. In Kooperation mit dem Komponisten Günther Franz Kasseckert wurden musikalische Interpretationen zu den Zyklen erarbeitet. Durch den Dialog von Bildern und musikalischen Fantasien werden den Besuchern die Landschaften visuell und akustisch präsentiert. Die Ausstellung ist in der Zeit vom 12. November bis 18. Dezember 2010 während der Öffnungszeiten der Volkshochschule zu besichtigen.
INFO: Tel. 071 32/3 53 70
www.vhs-neckarsulm.de



FOTO: Bernhard J. Lattner

„Älles Sembl – bis auf ons!“

■ Thomas Rühl alias Karle Käpsele gastiert am 27. November um 20 Uhr im Saal der Heuchelberg-Weingärtner in Schwaigern mit seinem Programm „Älles Sembl – bis auf ons!“ Er macht aus seiner Herkunft von der

Ostalb ebenso wenig einen Hehl wie er auch seine Mundart nicht verleugnen will, dies zeigt er in seinen schwäbischen Stücken.
INFO: Tel. 071 38/21 27
www.schwaigern.de

Baden-Württembergs Rock & Pop Radio



**Für die Region
Heilbronn-Franken**